



Chiemgau-Truck: Neue Erfahrung in Sachsen

Beitrag

Seit Jahrzehnten ist der Urlaubstruck Chiemgau mit Werbeangeboten aus dem Chiemsee-Alpenland quer durch Deutschland unterwegs, um an besonders attraktiven und gut frequentierten Plätzen auf sich aufmerksam zu machen. Jüngste Station war Torgau, eine sächsische Stadt an der Mittelelbe. Von dort berichtete Wolfgang Bude aus Aschau, Chef-Organisator der Werbefahrten über etwas Besonderes.

So etwas haben ich und mein mich immer begleitender Musiker Georg Dumberger (Musiker-Schorsch aus Eggstätt) bislang noch nicht gesehen: Am Tourismusstand vor dem PEP in Torgau tauchte das Ehepaar Karin und Jürgen Benndorf mit einem erst ungewöhnlichen Gefühl auf, um sich über Urlaubsmöglichkeiten in der Region Chiemsee-Alpenland zu informieren. Wie Bude weiter informierte, handelt es sich bei dem holländischen Radl um ein sog. „Fun‘ 2 go“, ein Fahrrad für zwei Personen nebeneinander, das durch einen Akku unterstützt wird. Herr Benndorf hat es sich angeschafft, weil seine Frau wegen Knieproblemen schlecht laufen kann, das ist durchaus ein Tipp für Behinderte, denen es vielleicht ähnlich geht – so der vormalige Aschauer Tourismus-Chef, der als „Alter Hase“ wieder was dazulernen konnte. Natürlich beteiligte sich das Ehepaar am traditionellen Gewinnspiel des Urlaubs-Trucks und mit ganz besonderem Interesse nahmen sie sich die Broschüre „Barrierefrei“ vom Tourismusverband Chiemsee-Alpenland mit.

Fotos: Wolfgang Bude – Aussergewöhnlicher Besuch am Chiemgauer Urlaubstruck in Torgau





Ä

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Sachsen
6. Torgau
7. Urlaubstruck